
 

 

 

 
 

              

 

 

 

 

 

 

 

 この質問に答えられる人はどのくらいいるでしょ

うか？中学生のこの時期に、明確に答えられる人は少

ないかもしれませんね。今から約２年半後、みなさん

は一人一人、自分で決めた道に進みます。進学する人、

就職する人等、人それぞれです。しかし、どんな道を

選択するとしても、みなさんには、充実した人生を送

るために、「夢」をもってほしいと思っています。 

 たとえ、自分が思う形でその夢が叶わなくても、そ

こに至るまでの過程（「夢」に向かってがんばったこ

と）は決して無駄にはなりません。むしろ自分の糧と

なり、どんなことにも勇気をもって挑戦し続ける力と

なるでしょう。 

 今、１年生は「夢を諦めない」という道徳の題材を

通して自分の将来の夢について考え、諦めることなく

夢を追い続ける大切さについて学んでいるところで

す。今すぐ夢をもとうと言ってもすぐには無理かもし

れません。いろいろな経験をする中で、自分の夢を見

付けてほしいと思います。 

 

 

１０月１９日（木）に行われる校内音楽祭に向けて

の練習が、各学級で本格化してきました。感染拡大防

止の観点から、練習場所の換気や、対面で歌わないこ

とを留意しつつ、日々の練習に意欲的に取り組んでい

ます。今年度は綾川中学校として初の有観客の校内音

楽祭となります。体育祭から約５か月、さらに団結力

と絆を深め、成長したみなさんの姿をおうちの人に見

ていただきましょう。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
２学期の各学級委員長に、上記のテーマで作文

を書いてもらいました。一部抜粋し掲載します。 
 

１組 『２学期の決意』 

「楽しむ時と真剣にする時の区別ができるメリ

ハリのあるクラスにしたいです。そのためには、普

段から全員がそれを意識して過ごし、団結するこ

とが大切だと考えます。学級委員長としてクラス

をまとめつつ、みんなにも助けてもらいながら、ク

ラス全体で成長していきたいです。」 

   

２組 『個性が輝く１年２組に』 

「クラスの個性が出てきてみんなとの仲が深ま

ってきたこの２学期は、多くの行事があります。一

人ではできないその行事を、みんなで助け合い、学

び合い、高め合い、最高の思い出を作れるようにし

たいです。そして、何気ない優しい声掛け、小さな

親切、笑顔があふれるクラスにしたいです。」 

 

３組 『２学期学級委員長として』 
「私が取り組みたいことは２つあります。１つ

目は、自分が周りを見る力を付けることです。２つ
目は、一人一人が自分で行動できるようにしてい
くことです。２学期は行事も多く大変だと思うけ
れど、学級委員長として責任をもち、自分のクラス
や学年団のことに取り組んでいきたいです。」 
 

４組 『口火を切って行動する！』 

「私が取り組みたいことは２つあります。何事

にも口火を切って行動することと、基礎の徹底で

す。まずは、夏休みで乱れた生活リズムを見直し、

学校生活のリズムを取り戻すことを第一の目標と

します。そのために、自分が時計を見て行動すると

同時に、周りにも呼び掛けたいです。」 

 

５組 『私の目指したい５組』 
「私はこの２学期で、短所を直しつつ、長所を伸

ばし、たくさんの良いところが見える５組にした
いです。そのために、まずはクラスの改善点を考え
て呼び掛けを行います。長所はそこから自然と伸
びると思うからです。５組が成長できるように、ク
ラスを引っ張っていきたいです。」 
 
２学期も新しい学級委員長のもと、素晴らしい

学級、学年にしていきましょう！ 
 

 

 

 

    
令和５年度 １年団 第７号９月２９日（金） 

保護者の皆様へ 
◆１０月の生徒集金口座振替日は１６日（月）で
す。口座の残高をご確認ください。 

◆本校は、更衣期間を設けておりませんので、
気温やお子様の体調に合わせて冬服を着用
してください。 


